

Список изменений, внесенных в Условия осуществления депозитарной деятельности АО «РенКап Банк» с 18 августа 2026 года

Термин Depository agreement изменен на Depository Agreement по тексту документа.

Внесены изменения в пункт 1.3.

1.3. Custodian's services	1.3. Услуги Депозитария
In accordance with the established Depository agreement the Custodian provides to the Depositor with following services: – safekeeping and certifying the ownership title to the Depositor's securities, settlement of securities including cases of pledge on securities; - mandatory services pursuant to provisions of applicable legislation. The Custodian shall not provide to the Depositor any other services with respect to the services related to proposing questions to agendas of meetings of owners of the securities; proposing candidates to management and other bodies of the issuer when it is a joint-stock company; or request to convene (hold) a general meeting of owners of the securities; participation in a general meeting of the owners of the securities and exercising voting rights. <u>The Custodian shall not provide to the Depositors, who are the individual persons, services related to safekeeping of securities in trading securities accounts.</u>	В соответствии с заключенным Депозитарным договором Депозитарий оказывает Депоненту следующие виды услуг: - хранение, учет и удостоверение прав на ценные бумаги Депонента, учет и удостоверение перехода прав на ценные бумаги, включая случаи обременения ценных бумаг обязательствами; - услуги, предоставление которых является обязательным в соответствии с действующим законодательством. Депозитарий не оказывает Депоненту услуг, связанных с внесением вопросов в повестку дня собраний владельцев ценных бумаг; выдвижением кандидатов в органы управления и иные органы эмитента, являющегося акционерным обществом; или требованиями созыва (проведения) общего собрания владельцев ценных бумаг; участия в общем собрании владельцев ценных бумаг и осуществления права голоса по ним. <u>Депозитарий не оказывает Депонентам – физическим лицам услуги по учету ценных бумаг на торговых счетах депо.</u>

Внесены изменения в пункт 3.1.

... If a Custodian <u>third party depository</u> transfers securities, which he it owns, to the Custodian, the Custodian opens him it a beneficiary securities account under established Depository <u>Interdepository</u> agreement. ...	... Если сторонний депозитарий передает в Депозитарий принадлежащие ему ценные бумаги, то такому депозитарию открывается счет депо владельца на основании заключенного Депозитарного <u>Междепозитарного</u> договора. ...
--	--

Внесены изменения в пункт 5.2.6.

5.2.6. Specifics of opening trading account. The Custodian can open a trading account subject to: – a nominee holder trading account or a nominee holder subaccount is opened for him with other Custodian; – Depositor stated the clearing organization, with the consent of which operations over the trading securities account are executed. <u>Custodian does not provide the services of opening of trading securities accounts to Depositors who are the individual persons.</u> More than one trading account can be open for one Depositor.	5.2.6. Особенности открытия торгового счета депо Депозитарий может открыть торговый счет депо при условии: - открытия ему в другой депозитарии торгового счета депо номинального держателя или субсчета депо номинального держателя; - указания депонентом клиринговой организации, по распоряжению (с согласия) которой совершаются операции по торговому счету депо. <u>Депозитарий не оказывает Депонентам – физическим лицам услуги по открытию торговых счетов депо.</u> Одному лицу может быть открыто более одного торгового счета депо.
---	--

Внесены изменения в пункт 5.4.

... The Custodian provides Depositors with the following statements/reports on securities accounts: – <u>a statement of holdings (statement from the depository safekeeping system) on a certain date (Annex 7), containing information on the amount-number of securities of every issuer, kept in Depositor's securities account. The, is provided by the Custodian provides to the Depositor on the last business day of each month except as otherwise provided in Depository Agreement, including with this respect to the frequency of providing the statement of holdings. Also, in case there is an established SWIFT communication channel, the statement of holdings is provided to the Depositor by the Custodian on a daily basis as of the end of the operational day, except as otherwise stated in Depository agreement. Upon Depositor's request the Custodian may change the frequency of provision of statements of holdings, except The Custodian has the right to refuse change the frequency of provision of the statements of holdings in paper form. In accordance with the</u>	... Депонентам предоставляются следующие типы выписок/отчетов по счету депо: - <u>выписка по счету депо (выписка из системы депозитарного учета) на определенную дату (Приложение № 7), которая содержит содержащая информацию о количестве ценных бумаг каждого эмитента на счете депо Депонента, и предоставляется Депоненту Депозитарием на последний рабочий день каждого месяца, если иное, в том числе периодичность предоставления выписок, не установлено Депозитарным договором. Также, при наличии установленного канала связи SWIFT выписка по счету депо предоставляется Депоненту Депозитарием на ежедневной основе по результатам каждого Операционного дня. Если иное не установлено Депозитарным договором. По запросу Депонента Депозитарий может изменить периодичность предоставления выписок по счету депо, за исключением. Депозитарий вправе отказать в изменении периодичности предоставления выписок по счету депо, предоставляемых в бумажной форме.</u> В соответствии с запросом Депонента выписка, предусмотренная данным пунктом,
--	---

Depositor's request, the statement, stipulated by this item, can contain information on the quantity of securities of a particular issuer and can be provided upon demand. Depositors, who are owners of nominee holder securities accounts, are provided with the statement on a daily basis for reconciliation of the number of securities, which is stipulated by the legislation; - report on executed operation in respect of securities account (Annex 8). The Custodian provides the Depositor with this report after execution of each Instruction. Should the Custodian fail to execute the Depositor's Instruction, the Custodian provides the Depositor with given report, stating the status and reason for failure; ...	может содержать информацию о количестве ценных бумаг определенного эмитента и предоставляться по запросу. Депонентам — владельцам счетов депо номинального держателя данная выписка предоставляется на ежедневной основе в целях проведения сверки соответствия количества ценных бумаг, предусмотренной законодательством; - отчет о проведенной операции по счету депо (Приложение № 8), который предоставляется Депоненту Депозитарием после исполнения каждого Поручения. В случае неисполнения Поручения Депозитарий направляет данный отчет с указанием статуса и причины неисполнения; ...
--	---

Внесены изменения в пункт 5.6.

... When provided by applicable law, in particular, in order to comply with Decisions of the Board of the Directors of the Bank of Russia, the Custodian has the right to debit and/or credit securities from/to securities account of Depositor without Instruction from Depositor, including but not limited, to debit securities from securities accounts of Depositor for crediting thereof to a custody account for redeemed securities. <u>Also, if in compliance with the requirements of current legislation, including the execution of Decisions of the Board of Directors of the Bank of Russia, the Depository has executed the operation of the Change of Place of Safekeeping of Depositor's securities between different places of safekeeping with the Transfer of securities between the Depositor's securities accounts, upon expiration of the period established by the requirements of legislation, the Depository is entitled, without the Depositor's instruction, to transfer securities to the Depositor's securities accounts linked to the place of safekeeping originally instructed by the Depositor.</u> ...	... Депозитарий имеет право в случаях, предусмотренных действующим законодательством, в частности, в рамках исполнения Решений Совета директоров Банка России, списать и/или зачислить ценные бумаги со счета/на счет Депонента без поручения Депонента, включая, но не ограничиваясь списанием ценных бумаг со счетов депо Депонента для целей зачисления на счет хранения погашенных ценных бумаг. <u>Также, в случае если в рамках исполнения требований действующего законодательства, включая исполнение Решений Совета директоров Банка России, Депозитарий осуществил операцию Перемещения ценных бумаг Депонента между разными местами хранения с Переводом ценных бумаг между счетами депо Депонента, по истечению срока, установленного требованиями законодательства, Депозитарий вправе без поручения Депонента осуществить перевод ценных бумаг на счета депо Депонента в разрезе места хранения, изначально указанного Депонентом.</u> ...
---	---

Внесены изменения в пункт 5.7.

... 5.7. Instruction cancelation Cancelation of instructions, previously sent to the Custodian, is done based on Instruction on cancelation, sent by Depositor to the Custodian via SWIFT, electronic means of communication or in ahardcopy, signed by authorized representative and sealed (if applicable) in the form, stipulated by the Custodian (Annex 12). Cancelation instruction submitted in writing on a paper carrier must be signed by an authorized person and stamped with the Depositor's seal (if any). In the Depositor's Instruction on cancelation of previously sent instruction the number and date of the instruction, being cancelled, are stated. Depositor's Instructions on cancelation or/and alteration of previously sent instruction are executed on common basis in terms, stipulated in Annex 5. <u>Cancelation of previously provided matching Instructions based on Cancellation Instructions from the sending Depositor and/or the receiving Depositor of securities is permitted until the matching of these Instructions is completed. After successful matching and before the execution of the Instruction to be cancelled, the cancellation of matching Instructions may be carried out based on cancellation Instructions for each of the matching Instructions.</u> Cancelation of previously sent by Depositor Instruction is executed only, if the instruction on cancelation of previously sent instruction is received before the beginning of execution of cancellable instruction. If the Custodian is not able to execute Depositor's Instruction within 30 days from its receipt due to circumstances beyond control of the Custodian, the Custodian has a right to cancel such Instruction. In case of cancellation of the Instruction, the Custodian provides the Depositor with a notice of cancellation of the Instruction indicating the reason of cancellation. ...	... 5.7. Отмена Поручений Отмена Поручений, ранее представленных в Депозитарий, осуществляется на основании Поручения об отмене, переданного Депонентом в Депозитарий по системе SWIFT, по электронным средствам связи или в письменной форме на бумажном носителе в соответствии с форматом, установленным Депозитарием (Приложение № 12). Поручение на отмену, предоставленное в письменной форме на бумажном носителе, должно быть подписано уполномоченным лицом и заверено печатью Депонента (при наличии). В Поручении Депонента на отмену ранее представленного Поручения указываются номер и дата отменяемого Поручения. Исполнение Поручений Депонента на отмену и/или изменение ранее представленного Поручения производится на общих основаниях в сроки, установленные Приложением № 5. <u>Отмена ранее предоставленных встречных Поручений на основании Поручений на отмену Депонента-отправителя и/или Депонента-получателя ценных бумаг допускается до момента завершения сверки указанных встречных Поручений. После положительного завершения сверки и до начала исполнения отменяемого Поручения отмена встречных Поручений может осуществляться на основании Поручений на отмену каждого из встречных Поручений.</u> Отмена ранее предоставленного Депонентом Поручения производится только в том случае, если Поручение об отмене получено до начала исполнения отменяемого Поручения. Если в течение 30 дней с момента приема Поручения Депонента, Депозитарий по независящим от него причинам не может его исполнить, Депозитарий вправе отменить данное Поручение. В случае отмены Поручения, Депозитарий направляет Депоненту уведомление об отмене Поручения с указанием причины отмены. ...
---	---

Внесены изменения в пункт 6.1.

... 6.1. On receipt of funds for distribution of income on securities, safekept in securities accounts with the Custodian, the Custodian remits income on securities due to the Depositor to the Depositor's cash account, opened with the Bank, or in accordance with the payment details, provided by the Depositor (<u>Annex 17</u>). On distribution of income on securities, where the Custodian is recognized as tax agent in accordance with the Tax Code of Russia, the Custodian calculates, withholds and transfers tax to the state budget according to the requirements of the Tax Code of Russia. ...	... 6.1. При получении денежных средств для выплаты доходов по ценным бумагам, учитываемым на счетах депо, Депозитарий перечисляет причитающиеся Депоненту суммы доходов по ценным бумагам на банковский счет Депонента, открытый в Банке, или в соответствии с платежными реквизитами, предоставленными Депонентом (<u>Приложение № 17</u>). При выплате доходов по ценным бумагам, в отношении которых Депозитарий признается налоговым агентом в соответствии с Налоговым кодексом РФ, Депозитарий также осуществляет исчисление, удержание и уплату налога с учетом требований Налогового кодекса РФ. ...
--	---

Внесены изменения в Главу 7.

... The Custodian is not reliable <u>liable</u> for fullness, promptness and reliability-completeness, timeliness, or accuracy of information received from sources, justified as deemed reliable. ...	... Депозитарий не несет ответственность за полноту, своевременность и достоверность информации, полученной из источников, обоснованно считающихся достоверными. ...
---	--

Внесены изменения в Приложение № 1 / Annex 1

- Изменен шаблон Анкеты Депонента / Customer profile

Внесены изменения в Приложение № 2 / Annex 2

- В список документов добавлена «Анкета в целях идентификации Клиента, его представителя, выгодоприобретателя и бенефициарного владельца» / «Questionnaire for the identification purposes of the Client, its representative, beneficiary and beneficial owner»

Внесены изменения в Приложение № 5 / Annex 5

- Добавлены сроки исполнения Поручений на внесение изменений в реквизиты счета депо / Instructions to amend securities account details.

Добавлено Приложение № 17 / Annex 17

- Добавлен шаблон «Банковские реквизиты для перечисления доходов по ценным бумагам (для юридических лиц) / Bank Account Details for the Transfer of Income on Securities (for legal entities)